
Strasbourg, le 12/02/2024 
 

 
 
 

Réunion de comité – 12/02/2024 à 19h30 
 
 

Présents : BODIN Eliane, MAIX Laurent, MUNSCH Stephane, STROESSER Didier, RAPP 
Thierry, BAUDRY Armand, CHABRIER (secrétaire de séance) Jean-Marc, CUNRATH 
Bertrand, HOH Claude, JUTIER Frederic, KALK Pascale, MEYER Michel, FIRDION Denis, 
STEPHAN Bernard, HUG Jeremie, Philippe KLEIN, Gilbert BOUR, KARA Médine (visio) 
 
Excusés : COGNOT Fabrice, Bertrand CARRETTE, ARNOLD Marc, VOGEL Fabienne, 
VOGEL Fabienne. ALEV Ozan, Maud ROTTIER, LOTZ Pierre 
 
 
1 - Bilan AG : déroulement OK – repas OK – DJ doit laisser les gens discuter 
Regrets / absence de vidéo (ref. Philippe K.  debut à 16h vidéoprojection) 
Convocation à 16h à faire pour l’an prochain. 
 
2 - Fibre free + abonnement téléphonique : Laurent s’en occupe (accord du comité).  
3 - Remplacement compteur électricité – Strasbourg Electricité Réseau – Fait. Compteur 
remplacé le 31/01 
4 - Incident Calanques (Didier SPIEGEL – Jean-Marc ROSER) : le différend a été réglé 
sur la partie financière. Pas de sanction prévue. 
5 - Point de situation formation (PSC1) :  
6 - Reliquat somme de 200 € ski de fond pour le Champ du Feu : Pierre aurait souhaité 
que les 500 € provisionnés en 2022 soient honorés. A ce jour, le CAF n’ eu aucun retour ni 
reçu ni merci de la part du Comité Départemental ski de fond.  
Par ailleurs, l’exercice 2022 est clos et pour rappel, il s’est achevé avec un déficit. Le comité 
ne souhaite plus aider financièrement le CD, d’autant qu’ils bénéficient à présent d’une 
subvention importante pour l’entretien du Champ du Feu. Si le CAF Strasbourg débloque 
des fonds pour le ski de fond, ce sera exclusivement pour donner à l’activité ski de fond 
(achat matériel ou autre). 
7 - règlement factures Vue d’ensemble (échéancier). 2 factures impayées : 1 payée en 
janvier, la deuxième sera réglée en mars. Cela devrait mettre un terme au partenariat avec 
l’association Vue d’Ensemble. 
8 - Subvention - demande pour écoles d’escalade (comité régional) demande faite pour 
un montant de 500 €. 
9 - Pistes améliorations local CAF : Lautrent propose un rassemblement autour d’une 
soirée népalaise. Cette soirée aura lieu en juin. La communication sera faite via le magazine 
ascension. 
D’autres propositions seraient les bienvenues (espace convivialité – projets – nouveaux 
adhérents – soirées thématiques…)  
 
10 - Problème d’envois du magazine ASCENSION. Proposition d’éditer 1 100 exemlaires 
au lieu des 1 300 habituels. OK 
 
11 - Bibliothèque : Marie-Paule (topos uniq) – Dominique GOESEL (bibliothèque) ont 
proposé leurs services. Proposition adoptée àl’unanimité.Voir le budget disponible (300 €). 
Les demandes d’achats doivent IMPERATIVEMENT passer par elles. 



 
12 - Charte escalade Vosges du Nord : celle-ci a été signée.  
- Entretien matériel (DVA) – Michel, Fabrice, Michel et Stéphane. 
 
13 – matériel : 5 modèles DVA à remplacer (commandes non réalisées) 
 
14 - Places Block Out : 1 710 places achetées et revendues à 8 €. 9 € ou 10 € la prochaine 
fois pour la revente au vu du travail et de l’avance de trésorerie. 
 
15 - Réunion subventions 

- Laurent sollicite le comité pour trouver un responsable pour les subventions … 
personne. 
La FFCAM a proposé un appel à projet QLMB  
Arthur DYDUCH et Michel MEYER souhaitent mettre en place projet de cours 
escalade pour les personnes en surpoids et/ou obèses. Laurent les accompagnera 
sur ce projet via l’appel à projet lancé par la Ville. Nous associerons une possibilité 
de randonnée pour des enfants à l’image de ce que Claude a mis en place avec le 
Secours Populaire. 
 

16- Projet d’ouverture des voies à Jacqueline (Cédric LUNEAU) : le mur Jacqueline 
souffre du on renouvellement des voies. Propositions à étudier (constituer un groupe, définir 
un créneau…la FFME propose également une alternative et souhaiterait pouvoir financer un 
poste pour équiper et renouveler les voies sur les différents sites artificiels). 
 
17- In - formation : Patrick Dayries, nouveau inscrit au caf a exprimé son envie de devenir 
chef de course (randonnée). A mettre en contact avec Claude. 
 
18 - Radio pour appel secours : pour l'instant le Club ne compte pas acheter de radio pour 
appel des secours, car la gestion collective par les divers encadrants qui pourraient être 
concernés le même week-end serait délicate. 
Cependant Christophe Gard, nouvel initiateur alpinisme, très intéressé par cet outil, est prêt 
à en acheter une à son compte, et à payer l'abonnement de fréquence annuel ; mais comme 
seule une association a le droit d'obtenir une fréquence, il faudrait que le compte soit au nom 
de notre Club ; cet arrangement est accepté par le Comité. 
 
19- Loi du 02 février 2023 : information par Claude concernant cette dernière qui permet 
aux propriétaires de forêts d’interdire purement et simplement les accès aux randonneurs. 
Des recours sont en cours, mais les difficultés demeurent et ce phénomène a tendance à 
s’amplifier en France.  
 
20- Divers :  

- réunion de copropriété le 18/03 (Laurent présent) 
- Déductions fiscales à venir 
- Philippe souhaite recevoir rapidement les articles et édito pour le prochain magazine 

ascension. 
 
21 – Prochaine réunion de comité : celle-ci aura lieu le 13 mai 2024 à 19h au local. 
 
 

Laurent MAIX 
    Secrétaire de séance 

 
 

 


